



あおぎりの花

ともに学び ともに生きる 心美しき子ども

第6号 (運動会前号)

令和6年9月20日

山梨大学教育学部附属小学校

<https://www.agr.yamanashi.ac.jp/>

創立149年 文責：中込



あおぎり大運動会に向けて がんばっています！

「限界突破～自分らしく全力で頑張ろう！みんな輝けあおぎりの戦いin2024～」をテーマに、10月5日(土)に開催される運動会に向けて、あおぎりの子たちが毎日の練習をがんばっています。今号は、各組応援団長さんの運動会に向けての意気込みを紹介します。当日は大勢の保護者の皆様にご参加いただき、全校児童の輝く姿をご覧いただきたいと思います。



赤組応援団長 山本 志帆 さん



みなさん、こんにちは！赤組応援団長の山本志帆です！私はこれまでコロナウイルスの影響で本格的な運動会ができませんでした。ですが今年は小学校生活最後の運動会なので、赤組を全力で引っ張り、最高の思い出になるように精一杯頑張ります。赤組絶対優勝するぞ！

白組応援団長 井上 そら さん



白組系列の応援団長になりました。6年2組の井上そらです。各学年やたてわりリーダーのみんなと協力し、今まで練習してきたことを活かして、応援であおぎり運動会を盛り上げていきたいと思っています。充実した運動会になるよう、精一杯頑張ります！

青組応援団長 由井 芳幸 さん



こんにちは。青組の応援団長になりました由井芳幸です。幼稚園の頃に見た応援団長がとてがかっこよく、ずっと応援団長になりたいと思っていました。そして、夢が叶いました。応援の代表として3組のみんなをひっぱっていきます。保護者の皆様も応援をよろしくおねがいします。

応援合戦

ヤギが附属小にやってきました



今、附属小学校ではヤギを2頭飼育しています。7月に長野県の牧場からやってきました。今年の3月に生まれた雄と雌の兄妹です。子ヤギですが少しずつ成長して大きくなっています。

これは、4年生の総合的な学習の取組で、子供たちがたくさんのお話し合いと準備を重ねてヤギと共に学校生活を送ることを決めたことによるものです。夏休みには4年生の子供たちが当番を決めてお世話をしました。保護者の皆様にも一緒にお手伝いをしていただきました。2学期には、4年生の子供たちが協力し合って、毎日、餌やりや、散歩、小屋の清掃などを行い、ヤギが健康で元気にそして快適に過ごせるように環境を整えています。また、全校の児童にも触れあってもらえるように、餌やり体験会などの活動も企画しています。

生き物が相手ですので、これから長い期間共に過ごすことで、様々な課題や困難に突き当たるかもしれません。しかし、これまででもそうでしたが、子供たちが話し合ったり、調べたり、知恵を出し合ったりしながら、その壁を乗り越えていくことなのでしょう。そういった経験を積みながら、子供たちに、課題解決能力、粘り強く取り組む力、他者と協働できる力、生命を尊ぶ心、優しい心等が育まれることを願っています。



小屋の清掃も頑張っています